

SEED - Noticias

<https://www.seed-deporte.es/>

CIED9 y Málaga calientan motores



El próximo día 6 de junio, con dos interesantes talleres, arranca una nueva edición del Congreso Iberoamericano de Economía del Deporte en la ciudad de Málaga. El congreso, organizado por la Sociedad Española de Economía del Deporte seguirá los días 7 y 8 de junio con las sesiones de ponencias invitadas, mesas redondas, presentación de comunicaciones y poster. La cifra de inscritos y el detalle de la procedencia de los asistentes auguran un congreso de gran interés para todos. La SEED, a través del CIED, impulsa la reflexión, el análisis y el debate como forma de contribución a la mejora del sector y del sistema deportivo desde diferentes puntos de vista. Los talleres van a abordar dos temáticas de gran trascendencia para el deporte: de la mano del profesor Guillermo Mendoza se tratará, en primer lugar; de los elementos clave en el diseño de programas de formación enfocado a la nueva industria de los deportes electrónicos, los eSports. De hecho, este ámbito cuenta luego, el viernes por la mañana, con una mesa redonda para tratar los diferentes aspectos de este pujante fenómeno. El segundo taller será impartido por el profesor Gabriel Cepeda tratará, en el segundo taller, un tema instrumental que tiene que ver con la modelización, y por lo tanto de ayuda a la interpretación de resultados derivados de, entre otras, las encuestas de opinión tan habituales, por ejemplo, en los trabajos de medida de la satisfacción de los usuarios/consumidores de servicios deportivos. Los eventos deportivos van a tener presencia, respectivamente, en la conferencia inaugural, a cargo de Abigail Martín Maldonado, de la Euroleague de Baloncesto, y en la mesa redonda del jueves por la

tarde, que cuenta con una nutrida representación de expertos en representación de la administración pública, organizadores de pruebas y directores de grandes acontecimientos deportivos, además de la conferencia de clausura, el viernes a última hora de la mañana, con la intervención del profesor Pedro Montiel, de la Universidad de Málaga. A la Universidad de Málaga, y muy especialmente a la facultad de Ciencias Económicas –sede del congreso- y a la de Ciencias de la Educación, nuestro reconocimiento por la ayuda prestada. Desde estas líneas debo reconocer públicamente el enorme y efectivo trabajo y gran dedicación de los integrantes de los dos comités sin los que el congreso no hubiese sido posible. Me permitirán que personalice en sus dos respectivos presidentes, Pablo Gálvez del Comité Organizador y Ferran Calabuig del Comité Científico, la enhorabuena por el trabajo llevado a cabo por ellos y todo su equipo. El congreso CIED y la sociedad SEED existen desde el momento en el que existe interés y compromiso para llevar adelante nuestra tarea académica de trabajo relacionado con la economía y la gestión deportiva. El acontecimiento congresual y la vida de la sociedad son de sus integrantes y, en este sentido, su participación activa y contribución deben marcar la orientación de sus actividades. En relación con todo ello, hace unas semanas la junta directiva de la SEED puso en marcha un procedimiento para recabar el interés temático de sus asociados. El estudio de los condicionantes de los comportamientos de la práctica deportiva activa, la organización e impacto de los eventos deportivos, así como las políticas deportivas públicas, la vida de los clubes, asociaciones y ligas profesionales, especialmente desde la perspectiva comercial y económico-financiera, fueron los ítem más señalados, junto al marketing deportivo, la gestión de instalaciones, los eSports y el emprendimiento. Las actividades del congreso y el amplio abanico de zonas de interés académico y profesional de nuestros asociados marcan un itinerario a seguir en el que se vislumbran nuevos retos y oportunidades. Este panorama de futuro es el que, a su vez, nos proporciona incentivos para avanzar en la senda marcada por estos nueve años de citas anuales con el CEID dándole, desde la SEED, un nuevo impulso a nuestras actividades en base a lo que se refleja en los estatutos de la sociedad. La cita de Málaga nos ofrece un marco incomparable para intercambiar puntos de vista y opiniones y reforzar la sociedad y el futuro de nuestras actividades por lo que, desde estas líneas, animo a todos (incluidos los que por diferentes razones no puedan acompañarnos de manera presencial) a participar de la forma más activa posible. Carles Murillo Presidente de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Economía del Deporte

Link to Original article: <https://www.seed-deporte.es/noticias/cied9-y-malaga-calientan-motores?elem=295338>